

Medienmitteilung

Baar feiert seinen Landammann

Am Freitag, 20. Dezember, empfängt die Gemeinde Baar den frisch gewählten Landammann Andreas Hostettler. Ab 17.00 Uhr wird auf dem Platz vor dem Schwesternhaus gefeiert.

Es ist eine schöne Tradition, dass die Wohnortgemeinde eines frisch gewählten Landammanns (oder einer Frau Landammann) die Bevölkerung zu einer Feier mit Apero einlädt. In den Jahren 2025 und 2026 wird die grosse Ehre, den Zuger Regierungsrat zu präsidieren, dem Baarer Regierungsrat Andreas Hostettler zuteil. Er wird am Donnerstag, 19. Dezember, im Kantonsrat in das hohe Amt gewählt. Tags darauf empfängt ihn die Gemeinde Baar auf dem Platz vor dem Schwesternhaus. Der Anlass beginnt um 17.00 Uhr. Andreas Hostettler wird zusammen mit seiner Frau und dem Baarer Gemeinderat vom Rathaus zum Schwesternhaus geleitet. Dort findet anschliessend der öffentliche Empfang mit Ansprachen und musikalischer Unterhaltung statt. Der Gemeinderat lädt die Bevölkerung zu einem Apero ein.

Veranstaltungshinweis

Öffentlicher Empfang von Landammann Andreas Hostettler am Freitag, 20. Dezember:

- 17.00 Uhr: Einzug des Landammanns auf dem Platz vor dem Schwesternhaus
- 17.10 Uhr: Empfang auf dem Platz vor dem Schwesternhaus mit Ansprachen, musikalischer Unterhaltung und Apéro
- 18.30 Uhr: Veranstaltungsende

Der Gemeinderat freut sich, die Bevölkerung am Empfang für Andreas Hostettler begrüßen zu dürfen.

Weitere Auskünfte

Gemeindepräsident Walter Lipp, T 041 769 01 20, walter.lipp@baar.ch

Baar, 13. Dezember 2024